

かんちゃん通信

令和元年9月13日(金)発行 文責：林 寛

～園庭開放④・実習生によるお集り～

本園の保育に興味がある親子が幼稚園に来て遊ぶ園庭開放ですが、本年度も11日(水)に4回目を迎えました。この日は、とても暑い中でしたが、多くの親子の皆さんに集まっていただき、園庭で楽しく遊んでいただきました。

特に毎年9月の園庭開放は、教育実習期間ですので、日頃大学で様々な保育方法を学んでいる実習生に、歌や踊りを披露してもらい、来園してきた親子の皆さんに楽しんでもらっています。

11日も、はじめは外で遊んでもらいましたが、約1時間で遊戯室に入り、実習生が手遊び、「パプリカ」のダンス、「はらぺこあおむし」のペープサートを披露しました。来園してきた幼い子どもたちも、それぞれが楽しんで一緒に踊ったり、お話に聞き入ったりしていました。

今回は、最後に保護者の方にアンケートをお願いしたのですが、多くの方に喜んでいただいたようです。

教育実習生さんとの関わりも附属幼稚園の特徴の一つです。これからも様々な人材を活用して子ども保育に役立てたいと考えています。

教育実習もちょうど折り返しとなりました。



～台風シーズン～

先日の台風15号は、深夜に千葉市に上陸し、関東地方に多大な被害をもたらしました。広い範囲で停電や断水となり、千葉県では今でも市民生活にも大きな影響を及ぼしています。また、先日は長崎県北部や佐賀県でも、大雨による被害が出ています。被害にあわれた方々には心よりお見舞い申し上げます。

さて、9月から10月にかけては、台風シーズンとも言われます。これから、いつ九州地方や長崎県に上陸するかもわかりません。日頃の備えも見直しておく必要があります。

この機会に御自宅近くの避難所や、避難グッズの確認をされてみてはどうでしょうか。

また、5月に配付しました「休園等の措置について」のプリントに記されている内容を今一度ご確認ください。このプリントは、本園HPにも掲載しています。「保護者の方へ」のページで見ることができます。